
Subject: Bekenne mich auch schuldig
Posted by Gast on Wed, 23 May 2007 19:06:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Am Freitag habe ich ebenfalls die AC-Therapie in München durchführen lassen, mein Wert
war 30 bis 40 fach überhöht. Ich bin aber nach wie vor auch sehr skeptisch. Ich hielt es nur
einfach nicht mehr aus. Und ich halte die Therapie trotzdem irgendwie für logisch. Falten habe
ich keine, somit wurde das allgemeine Erscheinungsbild erstmal nicht verbessert. Jetzt kann ich
natürlich noch nichts sagen. Ich werde auch jeden Monat oder jeden 2. etwas hier schreiben,
wenn es was zu schreiben gibt.
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